

11.12.2025 - 11:15 Uhr

Paprec franchit une étape stratégique dans les métaux



Bâle, le 11 décembre 2025: Après quatre années de développement dans le secteur des ferrailles et métaux, avec huit acquisitions en France et en Suisse, Paprec franchit une nouvelle étape : sa première acquisition 100 % dédiée aux métaux. En début d'année prochaine, Paprec France s'apprête à acquérir Alsarec, spécialiste du recyclage des câbles et métaux près de Mulhouse, tandis que Paprec Swiss Group intégrera Multimetall, acteur reconnu dans le négoce et le recyclage des métaux en Suisse.

Acteur incontournable du recyclage des câbles

Le groupe Paprec s'apprête à faire l'acquisition de la société Alsarec, créée en 1992, experte du sujet. « L'intégration de cette entreprise nous permet de remonter la chaîne de valeur du recyclage des métaux et d'accompagner nos clients industriels, à la recherche de partenaires solides », explique David Dias, Directeur Général des activités de spécialités de Paprec. L'entreprise basée à Rosenau, près de Mulhouse dans le Haut-Rhin, recycle chaque année plus de 11 000 tonnes de métal.

Avec désormais une trentaine d'agences spécialisées en France et un chiffre d'affaires annuel de 500 millions d'euros, le pôle Ferrailles et Métaux de Paprec est désormais un acteur national incontournable du secteur. La division gère un million de tonnes par an. « Notre développement repose sur une stratégie claire : investir dans des équipements d'excellence et densifier notre présence territoriale afin d'offrir à nos clients – industriels, collectivités, artisans – des services de qualité et sur mesure », détaille David Dias.

Paprec Swiss Group poursuit sa diversification

Leader du recyclage en Suisse, Paprec Swiss Group (PSG) élargit son offre avec Multimetall, basé à Muttenz (Bâle-Campagne), qui traite chaque année 11 000 tonnes. « Son expertise dans le négoce et le recyclage des métaux va nous permettre de renforcer notre présence nationale et de développer notre offre », confirme Christophe Gence, Directeur Général de Paprec Swiss Group.

« Recycler les métaux est un enjeu économique et environnemental majeur. Cela permet de limiter les émissions de CO2 et d'éviter les extractions minières. Cette première acquisition entièrement dédiée au recyclage des métaux marque ainsi une étape majeure pour Paprec dans l'accompagnement de la transition écologique et la décarbonation de l'économie. C'est également une excellente opportunité pour adresser de nouveaux marchés en France, en Suisse et en

Allemagne », se réjouit Mathieu Petithuguenin, PDG de Paprec.

Utiliser du cuivre recyclé, par exemple, demande 85 % de moins d'énergie que l'extraction primaire (source : InternationalCopperassocation). Or, ce métal particulièrement conducteur est un des composants clés de la transition énergétique et sa demande est en constante augmentation. Pour décarboner l'économie, il devient impératif de recycler les millions de kilomètres de câbles qui ont permis l'essor du téléphone et d'internet.

« Nous sommes très heureux de pouvoir céder nos activités ferrailles et métaux à un groupe dont l'expertise sur le sujet est désormais reconnue en France et en Suisse et qui pourra réaliser les investissements nécessaires pour poursuivre leur développement. Par ailleurs, il était important pour nous de confier les équipes que nous avons créées à une entreprise qui partage nos valeurs familiales », complètent Christian et Jean-Marc Wallach, dirigeants des deux entités.

Alsarec en chiffres :

- Site basé à Rosenau (Haut-Rhin/FR)
- CA : 44 millions de CHF
- Effectifs : 21 personnes
- 11 000 tonnes annuelles

Multimetall en chiffres :

- Site basé à Muttenz (canton de Bâle-Campagne/CH)
- CA : 32 millions de CHF
- Effectifs : 10 personnes
- 11 000 tonnes annuelles

A propos de Paprec :

Fondé en 1994 par la famille Petithuguenin, Paprec est en France le leader du recyclage et un des grands acteurs européens de la gestion des déchets et de la production d'énergies vertes. Le groupe compte 18 000 salariés sur 400 sites dans dix pays. Son chiffre d'affaires 2024 est de 3,5 milliards d'euros. Depuis sa création, le groupe a investi 3,5 milliards d'euros en France dans ses usines et outils technologiques. Ses activités permettent d'éviter chaque année l'émission de 9,8 millions de tonnes de CO2.

Contact presse :

Yevgeniya Frei | Responsable Communication & Marketing

+41 75 414 75 50 | kommunikation@paprec.ch

Paprec Schweiz
Schlachthofstrasse 10
4056 Basel
Schweiz

Medieninhalte



Recyclage du cuivre